
足球年度总结发言稿 足球工作总结精选
总结是对某一特定时间段内的学习和工作生活等表现情况加
以回顾和分析的一种书面材料，它能够使头脑更加清醒，目
标更加明确，让我们一起来学习写总结吧。总结书写有哪些
要求呢？我们怎样才能写好一篇总结呢？下面是小编带来的
优秀总结范文，希望大家能够喜欢!

足球年度总结发言稿 足球工作总结精选篇一

做为一位社团人，发展本社团并带动全体社员的发展是一项
义不容辞的责任，做为一位足球人，发扬足球风气，增进各
球员之间相互友谊与交流是重中之重。足球俱乐部在20xx下
学年有收获，也有曲折。

俱乐部在9月24日完成了一年一度的招新；紧接着于10月12日
召开了20xx届新老会员见面大会；20xx年10月16日至20xx
年11月11日举行了新生足球赛；20xx年12月份举行了科大足球
风云。各项活动可以说都有个圆满的结果，但举行过程中有
由于自己考虑不到位而造成的过失。

招新方面：本年度潇湘新成立了与俱乐部性质相近的“绿茵
传奇足球社”，导致在招新的时候俱乐部面临诸多压力。招
新结果不能说好，只是在扛住压力的基础上没有让它变坏。

新生足球赛：可以说是紧凑而又有序的进行着。此次活动充
分地使会员的各项才能得到发挥，相比于往年更专业的裁判
组及更新的比赛方式也是本次新生足球赛的一大亮点。比赛
刚开始由于考虑不周而导致没有做好与各部门的联系工作，
吸取教训。

科大足球风云：后期制作由于时间原因，是由会员于假期之
中制作完成。这是俱乐部创新的一方面。做个不恰当的比喻，



这次活动像块鸡肋。将它完善我们才能有收获。

大体而言，20xx年度足球俱乐部是丰收的一年，总的来说，本
年度俱乐部创新的完成了各项原有的老活动（新生足球赛、
科超、快乐足球节），同时又推出了一项全新的活动（“科
大足球风云”），是一个比较大的突破。在前辈的基础上扩
大俱乐部的影响力，提升整个科大的足球风气是足球人一直
的责任并且一直专注做的事。

足球年度总结发言稿 足球工作总结精选篇二

这个学期，我很荣幸地选到了黄老师的足球课。通过一个学
期的学习，增长了我的足球知识和技能，让我深刻地体会到
足球的乐趣。

马上就要进入大二了，这也是我在大学期间的最后一次体育
课。虽然之前选过一次足球，但是，这个学期在黄老师的提
高班中，仍然令我获益良多，受益匪浅。给我留下了一个美
好的回忆。

踢球时一个很重要的话题，我们踢足球最注重的就是这
个“踢”字。踢得远近可以决定是否能够进行长传，踢得准
确性决定我们长传的精度，也就是我们能不能精准的把球传
到自己队友的脚下。踢球也是射门的必需。我们射门的距离
影响我们射门的力道和精度。能够踢得远无论对我们的传球
和射门都有很大的帮助。

但是，在过去的踢球中，我和身边的朋友都是比较注
重“踢”，也就是说，“瞎踢”。虽然平时看过不少比赛，
也有一定的战术思想和意识。评价别人的时候可以做到比较
准确的战术思考，可一到自己去踢球，就变成了一窝蜂的哄
抢，毫无战术阵型可言。久而久之，也就厌倦了这样的踢球。
所以我也很长时间没有踢过足球，对足球的爱好也全部寄托
于观看比赛之上。



这个学期，在黄老师的带领和指导下，我们班的同学认真学
习，良好的传达了黄老师的战术思想，踢球时不再是“瞎
踢”，而是攻守有序，配合良好的进行比赛。这令人精神为
之一振。但是自己的水平有限，脚法不好，体力不济，虽然
可以理解战术思想，但是有时候难以做出相应的行动配合。
另外，这个学期我校举办了足球联赛，这让我第一次近距离
观看了同龄人较高水平的足球技巧。令我感到了与他们的差
距，也令我热血澎湃，想要像他们一样能够尽情的踢一场球。
同时，也加深了我对足球的了解，这个十一个人的团体运动。

足球课就要结束了，我学到了很多很多，同时认识了很多不
在同一个学院的同学，真是受益匪浅啊。

足球年度总结发言稿 足球工作总结精选篇三

今天是20xx年12月21日，我们铁山小学的校园足球工作已经
基本到了一个阶段，关于过去和今后的校园足球工作，我们
应该进行一个认认真真的工作总结，特保是在校园足球工作
的过程中出现的一些问题，应该引起我们的重视，同时也是
为了今后把校园足球工作开展的更好，扎扎实实的做好校园
足球这个工作，让福于我们的孩子，我们的。

今年开学以来，学校更加重视体育工作，王芳校长主抓学校
体育工作，特别是对校园足球王校长非常的支持，这次学校
进行的“校长杯”校园足球冬季联赛，学校给于了极大的重
视和支持，开展班级足球；进行一、二年级校园足球画画比
赛；三、四年级足球手抄报比赛；五、六年级足球征文比赛。
现在正在进行评奖阶段。

1、班级足球；参加的学生一、二年级的运球接力男、女学生
各5人一共80人，足球射门一、二年级男、女160人次参加了
比赛。

2、3-6年级班级联赛；三年级32人；四年级46人；五年级44



人；六年级42人。一共164次人参加了比赛。

3、足球画画、足球手抄报、足球征文比赛的评奖正在进行中。

今年的比赛我们基本都完成了比赛任务，就是和下路小学的
比赛还没有完成，和其他小学的比赛我们全部进行完了。和
有色小学进行了甲、乙、女三场比赛；和三小进行了甲、乙
二场比赛；和团城山实验学校进行了甲、乙二场比赛（团城
山实验学校没有女队）；和白马山学校进行了甲、乙二场比赛
（白马山学校没有女队）。每次比赛学校领导都去了比赛现
场，做为我们老师，学生欢欣鼓舞。

xx小学足球队是20xx年市第八届运动会小学生足球比赛的第
一名，09-10的市校园足球区域比赛第一名。但是今年的比赛
让人感觉退步很多，和下路小学、有色小学落后了很多，就
是和三小、白马山学校也有差距。俗话说的好，下去容易上
来难。体育工作更是如此。

问题一；时间没有保证；现在的学生每天放学已经4点50了，
如果训练一个小时就是6；50，天已经黑了，所以前些时间，
我们每天只能训练30分钟，身体准备活动以后，训练一些基
本技术就结束了。训练的东西无法保证比赛的需要。所以今
年的比赛就是现在这个情况，再就是大部分学生是第一次参
加比赛，有这样的表现，基本可以了。现在好了每天下
午3；40学生就放学了，学生有了充分的时间训练，明年的比
赛，我们的成绩可能要好些。

问题二；训练、服装的经费没有保证；就我们铁山小学来讲，
市校园足球发了服装（夏天用），学校也配备了一套也是夏
天的，但是没有冬季用的学生服装，所以在冬季的训练中，
根本无法保证训练质量和效果。学生在这样的条件下训练也
容易受伤，对学生今后成长不利。

再就是校园足球训练的老师，训练服和训练费没有保证，就



我和一些学校的老师了解到的情况，都差不多少，我们学校
执行市教育局的服装文件规定，每年450服装经费，我每年的
费用都买了球鞋，其他的服装只有自己解决了。

问题三；校园足球在我们黄石开展已经是第四个年头了，校
园足球在学校的发展方向，前进目标是我们应该搞清楚的事，
我个人认为在学校开展的校园足球主要工作还是普及，让更
多的校长、老师、学生和家长参与到校园足球活动中去，在
参加这个活动过程中去感受、体验足球带给我们的苦辣酸甜，
从而学会做人，学会学习，学会成长。只有经历了，才会懂
得，才会珍惜。校园足球应该起到教育功能，只有普及了，
我们才能提高，只有普及了，我们才能发现未来的足球人才。

再就是要多比赛多交流，20xx年开始，我们学校的足球队经常
外出比赛，去武汉参加了连续三届的武汉晚报小学生足球比
赛，一个月的活动，每天一场比赛，学生进步不小。还有就
是去附件的地方比赛交流，一年下来我们参加了有一、二十
场比赛，学生，老师收获特别多。鄂城、大冶、阳新我们都
进行了交流比赛。现在由于安全的原因，我们基本没有出去
交流了。

每天的太阳又是新的，他一样从东方升起来，所以热爱校园
足球工作的`我依然会努力工作，因为校园足球的明天会是阳
光明媚的晴天。不管有什么困难、挫折、委屈，一样坚持。

足球年度总结发言稿 足球工作总结精选篇四

半年来，在学校领导的高度重视下，在全校师生的努力和积
极参与下，以校园足球新理念“以学生为本，以快乐核心”
创建我校的体育特色，我带的班级开展了足球课，业余足球
训练以及课外自发的足球活动。开展的如火如荼，已见成效。
阳光体育，快乐足球已成为最受师生喜爱的活动！

一个学期《快乐足球》课就这么过去了，本学期能够顺利的



完成教学任务，首先要感谢领导老师的指导与帮助，正是由
于各位领导老师的指导，与帮助，让我们能够更好的提高自
己的业务水平。《快乐足球》是以往培养少数足球特长生为
目的的足球课程，每周要上两课时足球课，在教学时我认真
制定教学目标、合理安排教学内容，认真备课上课，对学生
加强足球基本功的训练。

因为在课程学习中学生的年龄和水平相差比较大，根据这一
实际情况我决定尝试在教学过程中融入分层教学的理念，实
行个性化教学。将原来以教师主导教学式的传统教学改变为
以学生为主体的新的教学形式，在讲授完基本教学内容后，
由学生自主选择感兴趣的练习项目，进行分组分项学习。此
举有效地激发和保持了学生学习足球的兴趣，满足了不同层
次学生学习足球的需要，使学生始终保持高涨的学习热情，
满足了学生自我发展的需要。提高了学生的专项技术水平，
发现了一些好的足球苗子。

我不断的进行学习，有时向同组的教师请教讨论教学中出现
的问题和把握不准的地方，把问题解决后再在课上进行实践，
这对我的教学起到了良好的帮助。因为校园足球才开始起步，
很多地方都在不断的摸索中，在教学中我进行了大量的资料
积累如计划、进度、学生的学习体会、教案、活动资料，通
过资料的收集整理来指到下一部的教学工作，也为进一步开
展校本研究工作提供经验。

通过教学和学生练习现在他们学会了传球、带球、运球、等
各种基本动作，以及了解了基本的足球知识，但是他们的技
能水平还没有达到比赛的水平，我也知道提高足球水平并不
是一朝一夕的事，必须通过师生长久的努力才能实现。所以
在今后的教学中我要多渠道提高教学水平。有时效性的组织
学生进行练习，尽快把学生水提高到一个新的层次。下学期
我准备在 足球课上组织更多的教学比赛，使同学们在比赛中
互相学习，提高水平。同时运用更多的趣味足球运动，增加
课堂气氛，增强同学们的学习热情。以此来提高学生的水平。



一学期下来，自己虽然觉得有了一些进步，但总感觉在教学
中做得还是不够好、不够深入细致。今后将正视自己的缺点
和不足，使自己更快更好地进步是自己今后努力的方向。

温小荣
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足球年度总结发言稿 足球工作总结精选篇五

20xx年对于我校足球工作来说是丰收的一年，经过近几年的
积累和努力，我校的足球运动开展得如火如荼，学生参与度
高，足球成就丰硕，获得了家长、学生的广泛支持。

过去的一年，我校足球梯队建设进一步完善，现已形成了三
四年级、五六年级、女子足球三支比赛队伍，各年级足球社
团活动也有序进行。上半年我校五六年级足球队代表建邺区
参加了南京市甲组比赛，32支队伍7轮角逐，最终取得了南京
市第八名的好成绩；之后建邺区片区比赛中，我校三四年级
获得了“生态科技岛杯”冠军、片区亚军；在秋季的第六届
建邺杯比赛中小组赛全胜，最终获得亚军；我校女子足球队
也代表学校参加了本次赛事，队员们克服种种困难，经过不
懈努力，荣获第七名的好成绩。

同时，低年级梯队在过去的一年也坚持训练，与多支兄弟学
校进行了友谊赛，一方面增进了校际间的友谊，另一方面锻
炼了队伍，小队员们的足球水平也取得了长足的进步。

下半年，我校第二届“校长杯”足球班级联赛也顺利闭幕，
全校19个班级228名学生参与其中。通过本次比赛，更多的学
生、老师参与到足球这项运动中来，不仅锻炼了身体、增强
了班级凝聚力，也体验到了足球运动带给大家的乐趣。我校
的足球校本课程也是准时准点开设，每班每周一节足球课，
让全体学生都能参与进来，为我校足球运动的顺利开展奠定



了良好的基础。

20xx年是繁忙的一年，校队总计参加了35场市区级正式比赛，
我校的体育老师、足球教练也是四处带队在外奔波，付出了
大量时间和精力，为我校足球赢得了众多荣誉，书写着致远
分校校园足球的历史。

众多的荣誉背后，也离不开校领导、老师们、家长们对于我
校足球工作的支持与帮助，感谢他们。此刻，为了学校足球
运动的明天，我们再启程，加油！

足球年度总结发言稿 足球工作总结精选篇六

岁月如梭，转眼间期末将至，足球协会第一学期的工作也落
下帷幕，回顾一学期，足球协会始终本着快乐足球，快乐社
团的理念，团结全院足球爱好者，广泛开展各种足球活动。
在院团委及学生社团联合会的组织带领下，本协会生活十分
充实，由协会干部的组织与协会成员的支持配合下，很好地
完成上级任务之余，也能定时，顺利地开展各项活动。

9月25号，我们足球协会在新生军训期间进行招新，基本完成
了新会员的招生任务接着是新学期的工作也正式开始，主要
工作是协会内部干部的调整。

10月份我们开始足协的常规活动的进行，每周至少一次的活
动。接下来我们是为11月份的社联第十届艺术节“院系杯”
七人制足球比赛裁判的培训。

11月份我们终于迎来社团艺术节期间我们协会的院系杯七人
制足球比赛，比赛时间从11-24至12-16号，持续3周左右，此
次比赛影响力极大，让我们感觉到足球魅力之大。

我们一向崇尚快乐足球，只要哪样能让大家开心，我们就朝
着那个方向努力干好本职工作。要让他们有种家一般的温暖，



我们都是兄弟姐妹，大家互相照应，互相鼓舞，把我们协会
办得越来越好，足球协会的活动将给同学们带来无限乐趣。

我们将使整个校园都充满着浓浓的足球“香味儿”，让同学
们都认识足球了解足球；让他们都喜欢足球热爱足球，虽然
有些不现实但是我们要尽力做到最好。要让我校足球运动发
展到周边，让外校的其他人都认识我们学校，都认识我们学
校的足球爱好者协会。


